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市民福祉委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   平成３０年５月７日   開会 １０時５６分  閉会 １１時４分 

 

２．開催場所 

   委員会室 

 

３．出席委員名 

   柳 井 一 徳   柳 原 英 子   惣 台 己 吉   三 宅 文 雄 

   森 本 典 夫 

 

４．欠席委員名 

   藤 原 浩 司   簀 戸 利 昭 

 

５．その他の会議出席者 

  （１）議 長    西 田 久 志 

  （２）事務局職員  事務局長 川 田 純 士   事務局次長 藤 原 靖 和 

主  任 吉 原 茂 充 

 

６．傍聴者 

   な し 

 

７．発言の概要 

委員長（柳井一徳君）  ただいまから市民福祉委員会を開会いたします。 

 

〈議長あいさつ〉 

 

委員長（柳井一徳君）  本日の議題は、１、所管事務調査についてから４、その他でござ

います。 

 

〈所管事務調査について〉 
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〈屋外イベント等での授乳やオムツ交換のための移動式テントの導入について〉 

 

委員長（柳井一徳君）  所管事務調査について、先ほど全協で全員、皆さん承認というこ

とで問題なく進みましたので、政策提言については了承されたということで終了いたしま

す。この報告の中でありましたように、６月定例会で議長のほうから市長のほうに提言して

いただくと、そういう準備を進めてまいります。 

 所管事務調査事項については以上です。 

 

〈行政視察について〉 

 

〈行政視察先について協議〉 

 

〈議会への提案について〉 

〈回答案について協議〉 

 

・福祉の職員体制について 

 

            〈継続協議〉 

 

〈その他〉 

 

            〈なし〉 

 

委員長（柳井一徳君）  以上で市民福祉委員会を閉会いたします。お疲れさまでした。 



○ 議会への提案内容 

 

回収 

場所 
記入日 内  容 協議先 

市役所 

１Ｆ 
4月 13日 精神障がい者の人のために市役所に常駐の専門職員が欲しい。 市民福祉 



○ 議会への提案内容 

 

 

回収 

場所 
記入日 内  容 協議先 

市役所 

１Ｆ 
4月 13日 

①社協の赤羽根カフェについて無償ボランティアで運営して欲しい。

会計報告もきちんとして欲しい。 

②点字講座を再開して欲しい。 

③精神障がい者の人のために在中の専任者が欲しい。 

             （↑「常駐」と思われる） 

 

修正前 


